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花卉大棚用空气能供暖效果咋样？11月24日华天成请你来看看

 眼看就要到冬天了，不仅人需要取暖，连一些花儿草儿也得在温室里给足温度。但是这几年环保形势严峻，很多地
方的燃煤锅炉需要拆除，不少花卉大棚的老板都在寻找新的清洁采暖方式。空气能作为重要的清洁采暖方式之一，近
几年技术愈加成熟，应用领域也不断拓展，越来越多的空气能设备应用于花卉大棚供暖上来，并且采暖效果非常不错
。

 花卉大棚用空气能采暖，不仅仅是节能，没有燃烧、没有废气排放，比传统燃煤采暖更加安全环保，而且空气能设
备可以实现智能控制，不需要专人维护，既节约了人力，又免去了人工维护的麻烦。也正是因为这些优势，空气能采
暖越来越受到花卉市场的欢迎。

 作为空气能行业领军品牌，华天成从2013年开始就进军北方空气能采暖市场，尤其是将山东市场作为主阵地之一，
操作了近百个大型工程项目，服务于各种中小学、大学、酒店、医院、健身中心、看守所、服务区、养殖场、花卉市
场、养老院、家具城等众多场所。其中，临沂罗庄区孟园花卉市场是华天成空气能应用于花棚采暖的典型案例。

 临沂罗庄区孟园花卉市场有着60000平米的花棚，里面有近百万棵花卉，为了满足这些花卉冬天的采暖需求，花卉
市场采用了36台60P华天成空气能机组，今年冬天花棚的百万花卉将在空气能暖房里温暖过冬。

 11月24日，华天成将在临沂召开临沂花卉市场大棚空气能供暖项目观摩学习交流会，届时将组织大家前往花卉市场
观摩学习60000平米花棚供暖项目，名额有限，额满为止。
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